

Sutikno Siap Dongkrak Prestasi Olah Raga Kabupaten Jember

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 3, 2021 - 09:12



JEMBER – Perhelatan Komite Olah Raga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Jember yang telah menyelesaikan Musyawarah Olah Raga Kabupaten (Musorkab) pada Sabtu 03/07/2021 kemarin, memang memiliki sejuta harapan masyarakat Jember, betapa tidak, karena disisi waktu yang ada ini diharapkan KONI Kabupaten Jember mampu meningkatkan prestasinya pada Pekan Olah Raga Provinsi (PORPROV) VII 2022.

Sutikno yang terpilih menjadi Ketua KONI Kabupaten Jember untuk periode 2021-2025 yang di dukung olwh suaradari 29 Cabang olah raga dari 36 Cabang olah (Cabor) raga yang di Kabupaten Jember, memiliki tugas yang relatif cukup berat, disamping menghadapi PORPROV 2022 dalam memoersiapkan atlet Kabupaten Jember, juga mempersiapkan sejumlah venue, dimana Kabupaten Jember menjadi tuan rumah sekaligus tempat open ceremony nya.

Dalam wawancara dengan awak media, menyikapi harapan Bupati Jember yang menginginkan Jember keluar menjadi Juara Umum PORPROV 2022, Sutikno menegaskan, bahwa sebagai Bupati Kepala Daerah dan sebagai Bapak, seorang bapak pasti anaknya ingin menjadi yang terbaik, hal ini sangat wajar, kita sebagai anaknya harus berupaya keras dalam menyikapi harapan Bupati Jember tersebut.

Saat ditanyakan apa kiat-kiat yang akan dilakukan, Sutikno menegaskan bahwa langkah awal adalah mempersiapkan pengurus KONI Kabupaten Jember, dalam minggu ini kita akan menyusun kepengurusan, dan langsung mengajukan pengesahan ke Provinsi, selanjutnya kita melakukan langkah persiapan PORPROV tersebut.

Kita akan melakukan pertemuan dengan seluruh cabor, invetarisir atlet, inventarisir peluang emas yang sebenarnya, bagaimana program pembinaan masing-masing cabor dan dari situ akan kita bantu mengoptimalkan peluang-peluang, semoga dengan langkah tersebut, kita dapat mengoptimalkan prestasi olah raga Kabupaten Jember, bahkan meraih prestasi terbaik wis wayahe Jember Juara, kita optimis dapat terwujud.

Pada intinya selaku Ketua KONI Kabupaten Jember yang baru, saya siap mendongkrak prestasi olah raga Kabupaten Jember, hal ini tentunya tidak dapat saya lakukan seorang diri, namun perlu kerjasama dan dukungan dari semua insan olah raga, serta didukung oleh kepengurusan yang mau bekerja keras, dan yang utama mohon doa restu masyarakat Jember. Pungkasnya. **(Siswandi)**